

BÜRGERINITIATIVE GIFTFREIES GERNSBACH



Liebe Gernsbacherinnen und Gernsbacher,

es geht um unsere Stadt, um unsere Zukunft!

Das Pfeleiderer-Areal mitten in Gernsbach ist mit Altlasten hochgradig verseucht. Zwischen Bahnhof, Murg und Innenstadt gefährden Gifte wie Arsen, Quecksilber und Teeröle die Umwelt und letztlich auch Leben und Gesundheit der Bürger.

Jetzt werden die Weichen gestellt:

Bürgermeister Julian Christ (SPD) verhandelt zurzeit hinter verschlossenen Türen ergebnisoffen (!) mit der Firmengruppe Krause (Bayreuth). Der Investor will auf dem Pfeleiderer-Areal zwei Supermärkte für Edeka und Lidl bauen. Die Pläne sehen bisher vor, die Gifte im Boden zu lassen und sie einfach mit den Einkaufsmärkten und Parkplätzen zu überdecken. Ein Vorhaben, das die Gemeinderäte von SPD und FBVG befürworten. Die SPD hat schon im Vorfeld der Verhandlungen eine Sanierung des Geländes ausgeschlossen. Damit ordnet die Bürgermeister-Partei unsere Gesundheit den Profit-Interessen des Investors unter.